



**Communiqué de presse**

**Septembre 2025**

## **Tout savoir sur l'île Rodrigues, la petite sœur de Maurice**

À 560 kilomètres à l'est de l'île Maurice, isolée au cœur de l'océan Indien, se cache Rodrigues, petite île mais immense par son charme. Avec ses collines verdoyantes, son lagon d'un bleu infini et son rythme de vie hors du temps, elle est souvent surnommée « la petite sœur de Maurice ».



Mais Rodrigues est bien plus que ça : elle cultive sa propre identité, son authenticité créole et sa douceur de vivre. Ici, pas de grands hôtels ni de circulation frénétique : seulement des habitants souriants, des traditions vivantes et des paysages préservés.

### **Rodrigues, une invitation à ralentir**

À Rodrigues on se reconnecte à l'essentiel.

Plus qu'une destination, c'est une immersion dans une culture créole authentique où traditions, nature et hospitalité se mêlent avec simplicité. Ici, on savoure le silence des plages désertes, le goût unique d'un carri d'ourite (poulpe), la douceur d'une balade dans les collines et le plaisir de vivre sans hâte.

Si Maurice est un joyau de l'océan Indien, Rodrigues en est le trésor secret : une petite île qui a su préserver son âme et qui offre aux voyageurs une expérience inoubliable, loin du tumulte du monde moderne.

### **Rodrigues, un peu d'histoire**

Rodrigues doit son nom à Diogo Rodrigues, navigateur portugais qui la découvrit au XVI<sup>e</sup> siècle. L'île, inhabitée à cette époque, devint tour à tour colonie française puis britannique. Les colons français y débarquèrent avec leurs esclaves pour les faire travailler dans les plantations. Cela façonna le métissage culturel et linguistique de Rodrigues encore très présent aujourd'hui.

Au fil des siècles, Rodrigues s'est forgée une identité singulière : créole avant tout, attachée à la terre et à la mer, imprégnée d'une culture orale où contes, musique et traditions rythment la vie quotidienne. Sa petite taille et son isolement géographique lui ont permis de conserver une authenticité rare.

## Un statut particulier

Administrativement, Rodrigues fait partie de la République de Maurice. Mais depuis 2002, l'île jouit d'une autonomie régionale qui lui confère une certaine liberté de gestion. L'Assemblée Régionale de Rodrigues (RAR) prend en charge de nombreuses décisions locales, notamment en matière de développement, de tourisme et d'environnement.

Ce statut particulier renforce le sentiment d'indépendance des Rodriguais, qui tiennent à préserver leur mode de vie face aux mutations rapides de Maurice et à son développement. L'île avance donc à son rythme, privilégiant un développement raisonné, souvent plus tourné vers l'agriculture, la pêche et un tourisme durable.

## L'âme créole et l'authenticité rodriguaise



Rodrigues, c'est avant tout une ambiance. Dès l'arrivée, on perçoit un contraste saisissant avec les autres îles de l'océan Indien : peu de voitures, pas de centres commerciaux et une tranquillité qui semble l'envelopper.

La vie y est simple, rythmée par la pêche, l'agriculture et les fêtes traditionnelles. Le séga tambour, musique emblématique, résonne lors des rassemblements, accompagné de danses hypnotiques. La cuisine se prépare souvent au feu de bois : carri et vindaye d'ourite, poisson grillé, confit de porc... des plats parfumés, généreux et

profondément créoles.

Les Rodriguais sont réputés pour leur hospitalité. Ici, un visiteur est toujours accueilli avec chaleur, comme un ami. Cette authenticité, loin des clichés touristiques, est sans doute le plus grand trésor de l'île.

Il faut prendre le temps de découvrir Rodrigues et ses habitants. C'est dans les rencontres et à travers les échanges avec sa population qu'elle se révélera pleinement.

## Rodrigues : la petite sœur pas comme les autres

Si Maurice attire des centaines de milliers de visiteurs chaque année, Rodrigues reste discrète. Ici, pas de tourisme de masse, mais un voyage plus intime, presque confidentiel et souvent axé sur les sports nautiques et le désir de déconnexion.

La nature y est plus brute : collines verdoyantes, falaises escarpées, petites criques secrètes. Le lagon, immense, est l'un des plus vastes du monde par rapport à la taille de l'île (il ferait environ trois fois sa superficie) et ses eaux turquoise invitent à la contemplation autant qu'à l'exploration.

Alors que l'île Maurice s'est largement modernisée et s'est tournée vers un tourisme de luxe, Rodrigues a conservé une atmosphère d'antan.

## Les incontournables de l'île

- **Port Mathurin** : petite capitale animée, marché du samedi, artisanat et tourte rodriguaise
- **Caverne Patate** : grotte calcaire de 1 km, formations spectaculaires
- **Mont Limon** : point culminant (398 m), panorama et randonnées faciles
- **Plages & îlots** : Trou d'Argent, Anse Mourouk, île aux Cocos, île aux Chats
- **Réserve François Leguat** : tortues géantes, grottes et oiseaux emblématiques
- **Tyrolienne & accrobranche** : sensations fortes au-dessus des vallées
- **Randonnées** : sentiers entre vallées, villages typiques et vues sur le lagon
- **Snorkeling & plongée** : lagon préservé, coraux, poissons tropicaux, tortues
- **Pêche traditionnelle** : excursions avec pêcheurs locaux au lever du soleil
- **Kitesurf à Anse Mourouk** : spot mondialement réputé, conditions idéales toute l'année

## Maurice et Rodrigues en un seul voyage !

Séjourner au [Domaine d'Anbalaba](#), c'est retrouver ce même esprit de simplicité et d'hospitalité qui fait tout le charme de Rodrigues, avec en plus le confort raffiné et la douceur d'un cadre d'exception.

Un voyage qui combine Rodrigues et Maurice devient alors une expérience unique : rider sur deux lagons d'exception, explorer des spots de kitesurf mondialement réputés et plonger dans l'art de vivre créole, authentique et inoubliable.

À seulement 45 minutes de l'aéroport, le Domaine d'Anbalaba est le point de départ idéal pour découvrir le sud préservé de Maurice tout en vous offrant la possibilité de rejoindre aisément Rodrigues.

Deux îles, deux atmosphères : entre kite surf et authenticité.




---

### À propos du Domaine d'Anbalaba :

Le Domaine d'Anbalaba est le nouveau lieu de vie développé pour les investisseurs étrangers et les acquéreurs mauriciens dans le sud de l'île Maurice. Il est le seul programme immobilier de l'île à être intégré dans un village de pêcheurs et propose à la vente des villas, des appartements et des terrains à bâtir. Il offre plusieurs infrastructures touristiques comme un écolodge, un spa, un restaurant, etc.

Acteur engagé, le Domaine d'Anbalaba œuvre pour le développement économique et social de Baie du Cap à travers sa fondation ASC et travaille avec des architectes et paysagistes à la conservation de la nature tropicale endémique pour préserver l'écosystème de la région.

Contact Presse : Alison Gorry - 0670739479 - [alison.gorry@anbalaba.com](mailto:alison.gorry@anbalaba.com) - [www.anbalaba.com](http://www.anbalaba.com)